



Mit dem 1. Februar 2013 ist die Umweltzone in der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kraft getreten. Für auswärtige Teilnehmer an Sportveranstaltungen, deren Fahrzeug nicht mit einer grünen Umweltplakette ausgestattet ist, wurde eine Sonderregelung vereinbart. Zum Befahren der Umweltzone können Kraftfahrzeughalterinnen und -halter eine Ausnahmegenehmigung beantragen, die für 1 Monat gültig ist und € 20,00 kostet. Sie kann formlos unter Vorlage einer Kopie des Fahrzeugscheins und einer Teilnahmebestätigung/Nennung beantragt werden. Da mit Verkehrskontrollen und kostenpflichtigen Verwarnungen zu rechnen ist, empfehlen wir die Einholung der Ausnahmegenehmigung dringend.

Die Ausnahmegenehmigung erteilt die:

Landeshauptstadt Wiesbaden
Ordnungsamt, Abteilung Straßenverkehrsbehörde
Alcide-de-Gasperi-Str. 2
65197 Wiesbaden
Tel.: +49 611 - 31 39 12

E-Mail: strassenverkehrsbehoerde@wiesbaden.de

February 1st 2013 an environment zone was established in Wiesbaden City. For external participants of sport events, whose vehicles are not equipped with a green environment sticker, a special agreement was negotiated. To drive into this environment zone you can apply for an exceptional permission, which costs € 20,00 and is valid for one month. For the application you need a copy of your vehicle papers and your entry. We strongly recommend to apply for the permission, because we expect traffic controls and costly penalties.

You can apply here:

Landeshauptstadt Wiesbaden
Ordnungsamt, Abteilung Straßenverkehrsbehörde
Alcide-de-Gasperi-Str. 2
65197 Wiesbaden
Tel.: +49 611 - 31 39 12

E-Mail: strassenverkehrsbehoerde@wiesbaden.de